



ICADE : NOMINATION DE JEAN-FRANÇOIS PAPE A LA DIRECTION DES ACHATS



A compter du 3 janvier 2018, Jean-François Pape a rejoint Icade en tant que Directeur des Achats. Il est membre du Comité de Coordination d'Icade.

Jean-François Pape, 46 ans, est titulaire d'un DESS électronique des télécommunications. Après une expérience de consultant chez ALTRAN Technologies, il a réalisé la majeure partie de son parcours professionnel chez VEOLIA Environnement, où il a exercé différentes responsabilités dans des projets transversaux en France et à l'international (informatique, ERP/SAP, achats de prestations intellectuelles, production et approvisionnement), jusqu'à la création de la direction des achats France, afin d'accompagner les entités opérationnelles et fonctionnelles dans leurs actes d'achat et d'approvisionnement.

Foncière, développeur et promoteur, Icade, acteur immobilier majeur du Grand Paris et des métropoles régionales, est un opérateur immobilier intégré. Plaçant la RSE et l'innovation au cœur de sa stratégie, Icade est au service des acteurs et des utilisateurs qui font la ville – collectivités et habitants, entreprises et salariés, institutions et associations... Icade allie l'investissement en immobilier tertiaire et de santé (patrimoine au 30/06/17 : de 9,9 Md€) à la promotion (CA économique 2016 de 1 005 M€). Icade est une société cotée (SIIC) sur Euronext Paris.

Le texte de ce communiqué est disponible sur le site internet d'Icade : www.icade.fr

CONTACTS

Charlotte Pajaud-Blanchard,
responsable relations presse
+33(0)1 41 57 71 19

charlotte.pajaud-blanchard@icade.fr